
９．自由意見

・仕事が出来るか不安です。

・現在就職する前の準備としてパソコン教室に通っています。就職先についてはデスクワークを希望しています。

　P検資格を取得してからの就職先探しとなりますのでまだしばらく迷惑を掛けます。よろしくお願い致します。

・B型への就職の際、大変お世話になりました。

・○○○○会社の課長と先輩だけ不満がありました。不満の事を言えず、仕事を働いていました。課長だけぼくから注意しましたが効

果はありませんでした。

     事務所は少しだけ向けないと思っていたけど部長と若い男からはげましてくれて今は働き続けています。２人には感謝していま

す。これから難しい作業があるかもしれませんが乗り越えるように頑張りたいと思います。

・今のところは特にありません。ありがとうございます。

・とても親切に助言や支援をして頂き本当に感謝しております。ありがとうございました。

・いろいろとご支援いただきありがとうございました。心ない方もいらっしゃいますが、あたたかい職場で働けて嬉しいです。

　もう少し体調が落ち着いてくれるといいなと思ってしまいますが働けて幸せです。

・１、2回しか使ってないので分かりません。

・ハローワークへの同行などお気づかいいただきありがとうございました。

・担当職員以外でも対応して欲しい。利用者を集めて茶話会(情報交換)でもやってほしい。

・いつも大変お世話になり助かっています。ひとつだけ不安に思っていることで担当者の方と面接などで同伴してもらうとき自分も悪

いですが待ち合わせ場所があいまいになってしまったとき担当者さんに連絡がつきにくく(センターの番号しか分からなく)センターの

方にどういう状態をうまく説明ができず合流するのに時間がかかったことがあります。担当者が出先のとき連絡がつくとありがたいで

す。

・いろいろな悩みを打ち明ける事ができ心が楽になりました。病気から立ち直り、長く同じ職場で働ける自信にもつながりました。

　問題があって、解決できないような事があれば、またこちらから連絡します。今の所、早急な問題はありません。あえて言うなら、

月曜日だけ必ず調子が悪くなるので気がかりです。そのまま休まず働けばブルーマンデーも解消する事なのか分かりません。ただ、一

　面談がまた問題解決につながれば良いなあと思っています。よろしくお願いします。

   気にしなければいずれ消えていくものであれば、面談は必要ないと思っております。その辺について次回面談をよろしくお願いしま

す。

・僕は別の就労移行支援に2年通いました。カリキュラムにそって出来ることを毎日して、2年後にぎりぎりに就職が決まりました。

そこで仕事を教えてくれる人にけられたり、どなられたりしながらがんばりましたが、病気で行けなくなりました。やめたあとは会社

からお金を請求されたりしたけど、誰も助けてくれませんでした。

   母が解決してくれました。めいしんれんさんは僕が入院している時も電話をくれたり、決まりそうだったお仕事場にもきちんと説明

してくれたり、今までの就労移行支援とぜんぜん違うので25万円払わなくていいのかな？と思いました。これからもよろしくお願い

します。

・急に仕事が無くなりわずかな時間で帰宅時第2ワークスで時間潰しでやれそうな仕事があれば手伝って心を癒せればと思います。

・半年に1回土曜日にめいしんれんの利用している障害者の人達とめいしんれん就労支援センターにて集まり会(食事会)をやってみた

いです。

・今後も悩んだり迷ったりしたとき、気軽に相談できるよう連絡がとりあえればと思っております。よろしくお願い致します。

・就労支援センターに登録している人同士が自分の体験を話す場所を作って欲しい。お互いの体験を聞く事で、自分も頑張ろうと思え

たり、参考にできたりできるから。

　社会常識について、勉強できる講座を開いて欲しい。半年、8割出勤する有給がもらえるとか、パートで厚生年金に入ると障害者年

金はもらえるのかとかです。

・「私たちに何をして欲しいですか？」、「逆差別ですよね」と言われたことが理解できなくて苦しみました。病院で「客観的に自分

のことを考えることができない障害です」と言われ、本人がとても悩んでもがいているのになぜでしょうか。サービスを利用させて頂

いている側ではありますが、福祉や支援のあり方を疑問に感じています。マイノティーとして頑張ります。

・支援員さんがお忙しいのは分かりますが、次回の打ち合わせや方向性は、きちんと時間を取って確認したいです。具体的な日時が関

わることもあるので何分なら良いと言っていただけると、要点を絞って質問することができます。


